

“ Avec le plus grand plaisir, Madame, si je ne suis à donner mon cours dans ce moment-là.”

NOMINATION.—Le Dr. J. A. Garneau a été nommé député coroner pour le district de Québec.

RUMEUR.—On dit que le Dr. Catellier remplacera le Dr. Landry à l'Université Laval.

EXCURSION DE MÉDECINS.—Mardi matin, le 27 Juillet, un bon nombre de médecins de cette ville s'embarquaient à bord d'un bateau nolisé pour la circonstance et se rendaient, par un temps magnifique, au Bout de l'Île où la journée se passa très-agréablement en parties de pêche et autres amusements du genre. Le dîner champêtre assaisonné de discours de circonstance fut fort goûté de tous les excursionnistes. La gaieté la plus franche ne cessa de régner durant tout le voyage. On revint à la ville tard dans la soirée ; tous se promettant bien de renouveler d'aussi agréables excursions.

Nous ne pouvons que féliciter nos confrères de cette heureuse idée, car ces délassements n'ont pas seulement pour but et pour effet de reposer l'esprit, en l'éloignant des préoccupations journalières de la pratique médicale, mais ils tendent de plus à cimenter, d'une manière efficace, l'union qui doit régner entre tous les membres de notre profession.

LA SYPHILIS EST-ELLE SUSCEPTIBLE DE GUÉRISON ? —Le professeur Zeissl, de Vienne, entretient à ce sujet des opinions très-arrêtées et, d'après le *British Medical Journal*, il s'est écrié dernièrement dans une de ses cliniques : “ Quelques-uns pensent, quand un malade a été exempt pendant quelque temps de manifestations syphilitiques, qu'il est guéri ; mais je vous dis, messieurs, que si un être humain contracte la syphilis, il mourra syphilitique et au jour du jugement il ressuscitera syphilitique !

VACCINATION.—Les statistiques suivantes ont été prises sur les registres de l'Hôpital Général de Montréal. Durant les derniers douze mois, cinquante cinq personnes non vaccinées ont été admises dans la salle des varioleux. Tous, excepté cinq, ont eu la forme confluyente de la maladie et 28 d'entre eux sont morts, soit une mortalité au-dessus de 50 par cent. Parmi ceux qui avaient été vaccinés une fois, on compte quatre décès. Deux revaccinés ont été admis durant le même espace de temps et chez eux la maladie fut des plus bénignes